

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Prater baut Mega-Hochschaubahnen

Wenn endlich der Neustart gelingt, wartet Adrenalin pur

Drei neue Hochschaubahnen – der Prater will heuer mit Top-Speed glänzen.

Leopoldstadt. Während das Schweizerhaus und die anderen Gastro-Attraktionen längst wieder aufsperrbar sind, ist für die Schausteller des Wurstelpraters noch immer das genaue Datum für den Neustart offen.

Abstand. „Dabei haben wir schon gezeigt, dass wir von Desinfektion bis Abstand alle Vorgaben für eine Wiedereröffnung verhindern“, appelliert Prater-Chef Stefan Sittler-Koidl noch einmal an die Ansicht der Bundes-Behörden.

Millioneninvestitionen. „Besonders traurig ist, dass wir heuer gleich mit drei sensationellen Attraktionen aufwarten können, für die Millioneninvestitionen notwendig waren“, so Sittler-Koidl.

Erstmals in einem Jahr drei neue Hochschaubahnen

Mega-Kick. Tatsächlich erwartet die Praterbesucher heuer – falls er denn irgendwann aufsperrbar darf – ein Adrenalin-Kick der Sonderklasse. Noch wie wurden in einem Jahr gleich drei neue Hochschaubahnen im Wurstelprater aufgestellt – und jede einzelne hat es in sich.

Der Eurocoaster etwa ist eine transportable Bahn, die schon in vielen Städten der Welt präsentiert wurde. Dieser Gliding Coaster bietet ein besonderes Fahrerlebnis.

Hier fährt der Zug nicht auf der Schiene, sondern der Wagen hängt unter der Schiene – was ein völlig neues Fahrgefühl für die Fans ergibt.

Von der Fliehkraft das spektakulärste Feeling wird die G'sengte Sau bieten, die derzeit ebenso wie der Eurocoaster und eine dritte Hochschaubahn fast schon fertig aufgebaut sind – und auf den Startschuss warten.



Hier will man nur jeden 2. Sitz belegen, wenn die Behörde es fordert.

